
平成31年1月26日開催　「第２７回議会報告会」　報告書

【日時】 平成31年1月26日（土）　午後1時開場　1時30分開始・4時15分終了

【場所】 中央公民館　大会議室

【参加者】 来場者：44名 市議会議員：19名参加 合計…63名

（※44名の内訳…市内：35名、市外：9名、不明：0名／男性：37名、女性：7名、不明：0名）

【内容】 （第1部）講演会 龍谷大学政策学部　土山希美枝教授

「市民に必要とされる議会のために」

（第2部）意見交換会

【アンケート】 22名　（ご協力ありがとうございました）

≪問１≫ 年代 合計 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 未記入

男性 17 0 0 0 2 2 7 6 0

女性 5 0 0 1 1 1 2 0 0

未記入 0 0 0 0 0 0 0 0 0

合計 22 0 0 1 3 3 9 6 0

≪問２≫ 学区 合計 知立 猿渡 来迎寺 東 西 八ッ田 南 その他

男性 17 4 2 4 2 1 1 1 2

女性 5 2 0 0 1 0 1 1 0

未記入 0 0 0 0 0 0 0 0 0

合計 22 6 2 4 3 1 2 2 2
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≪問７≫

≪問８≫ 性別 年齢 学区

男 70代 猿

男 70代 知

※提出者の意図を汲み
取るために、極力原文に
忠実に掲載しています。 男 80代 八

男 60代 来

女 70代 南

女 40代 知

女 60代 知

男 80代 西

男 70代 知

男 50代 来

少し時間が長かったと思う。初めての報告会でしたのでとまどいを感じました。

議会報告がなくて残念でした。議員の皆様、できるだけ雑談会の案内をさしあげ

ます。ぜひ参加してくだされば嬉しいです。議員という鎧を脱いで意見を述べてくだ

さい。

変化があって楽しかった。

内容

講義と後半のグループ話し合いのやり方も一つの考である。今後も多くの参加を

どうすべきか問題。特に地区の区の関係者が出席すべき点を今後も考えるべき。

今後も実施してほしい土山先生の講義です。

もっと議員さんと話したい。

１．講演、大変勉強になりました。

２．知立市の人口に対する市会議員数を現在の30％以上減らすことを希望

します。

すばらしいお話でした。本を読んで勉強します。

議会のあり方についての先生の提言はそれなりに理解できた。

理想論だが、それを実施する為の手段がない。

・ペットボトルのふたをずっと集めていましたが最近は福祉の里では回収しなくなっ

てしまいました。市内の数ヶ所で回収場を作っていただきたいです。

・議員数が多いと思う。

・今回の報告会も今回はたまたま友人に誘われて知りましたが、多くの人が知ら

ないと思います。もう少し多くの人が分かってきてもらえるようにしたら良いと思いま

す。
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